

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, am kommenden Sonntag, 9. Juni verabschieden wir Pfarrer Hans Schmidt aus dem Dienst in unserer Gemeinde. Seit fast 20 Jahren gehört er mit wechselnden Arbeitszuschnitten in das Johannis-Team. Hans Schmidt hatte ursprünglich eine halbe Stelle im Sprengel Dürrbachtal inne. Dort dürfte er vielen in guter Erinnerung an seine Gottesdienste, Taufen, Trauungen und Beisetzungen sein. 2005 ist diese Stelle auf 25% gekürzt worden, und 2020 hat er mit Pfarrerin Uli Foldenauer seine Aufgaben getauscht: Uli Foldenauer übernahm die Seelsorge im Dürrbachtal (die mittlerweile an Diakon Timo Richter übergegangen ist), und Hans Schmidt hat sich seither zusammen mit Pfarrerin Susanne Wildfeuer den Sprengel Mönchberg/Hubland geteilt. Der neue Landesstellenplan hat Viertelstellen wie die von Hans Schmidt und Susanne Wildfeuer abgeschafft und in St. Johannis dafür eine neue halbe Stelle eingerichtet, die wir derzeit besetzen.

Hans Schmidt schreibt in unserem Johannis-Gruß: „Am wichtigsten war mir die Begleitung von Menschen, die eine Verbindung für das Leben eingehen wollen und die Feier von familiengemäßen Taufgottesdiensten. Eine Herzensangelegenheit war mir die Begleitung von Menschen, die einen lieben Angehörigen verloren haben. Ich bin dankbar für viele gute Begegnungen mit Ihnen im Laufe der Jahre.“

Nun ist es an uns, ihn bei seinem Abschiedsgottesdienst am kommenden Sonntag, 9. Juni um 17:00 Uhr zu begleiten. Dekan Dr. Slenczka wird ihn „entpflichten“, wie es im Kirchenamtsdeutsch heißt, und wir können ihm bei einem anschließenden Beisammensein im Gemeindehaus unsere guten Wünsche für seinen weiteren Berufsweg mitteilen. Hans Schmidt wird ab jetzt ganz in den Schuldienst wechseln.

An diesem Sonntag feiern wir deswegen morgens um 10:00 Uhr keinen Gottesdienst in St. Johannis und auch nicht um 9:45 Uhr in der Immanuelkirche.

Alle Gruppen und Kreise treffen sich munter in der kommenden Woche. Besonders weise ich hin auf

- den Seniorenkreis am Dienstag, 11. Juni um 14:30 Uhr in der Immanuelkirche: „Konflikte verstehen und lösen“ mit Dr. Ulrike Mattke;
- das „Tagebuch der Menschheit“, das sich am Donnerstag, 13. Juni von 18:30 bis 20:00 Uhr mit „Richtern und Königen im Gelobten Land“ befasst;
- den Vortrag über Namibia am Freitag, 14. Juni um 19:00 Uhr mit Lilli Landthaler, für die das Land eine zweite Heimat geworden ist; ein Land, das oft im Schatten des Interesses am größeren Nachbarn Südafrika steht. Lilli Landthaler sorgt auch für namibisches Essen.

Wir wünschen Ihnen aus dem Johannisteam ein sehr schönes und geruhames Wochenende und freuen uns auf alle Begegnungen,

Ihr Pfarrer Jürgen Reichel